
Reportages TV factices, que dit la loi?

------------------------------------ 
Par Thba4g 

Bonjour.

C'est la curiosité qui m'amène à poser ma question ici.

À la télévision je vois passer depuis les années 80 (et sûrement plus encore) des reportages parlant de personnes qui
ont été enlevés par des extraterrestres ou autres âneries du genre.

La façon naïve dont on cherche à attribuer de la crédibilité aux faits exposés est affligeante.
L'on fait témoigner des personnes qui auraient été enlevés:
-des soit disant gradés ou techniciens de l'armée de l'air (bain voyons...)
-des enfants (facile).
-Des soit disant scientifiques américains célèbres.
-j'en passe...

Dans l'absolu je n'ai rien contre ces reportages, mais l'absence de la mention "fiction" est une insulte à mon intelligence.

Comment est-ce possible que l'on puisse impunément publiquement diffuser de telles choses clairement qualifiables de
"fake news"?

------------------------------------ 
Par jodelariege 

bonjour
vaste débat; j'ai trouvé cet article qui donne un éclairage intéressant  (parmi d'autres ..)

"https://www.curieux.live/2020/12/18/pourquoi-ninterdit-on-pas-la-diffusion-de-fake-news/"

on dit que la fake news  sert à diffuser une information  tout en sachant quelle est fausse .. il y a une intention même si
on ne comprend pas laquelle ou on ne voit pas au premier coup d'?il laquelle
dans le cas des extraterrestres il n'y a pas d'intention de nuire mais une croyance des gens  en ce qu'ils croient  et
disent avoir vécu    
comment le prouver? et comment ne pas le prouver?

de même comme la religion:     les croyants ,ceux qui ont la foi  croient en des évènements que des non croyants
peuvent estimer être des fake news...   et pourtant il y a des émissions religieuses à la TV

principe de liberté de l'expression

------------------------------------ 
Par morobar 

Bonjour,
Selon l'IFOP, 9% des français pensent que la terre est plate.
Alors que dire de la planète Mars et des martiens ,,

------------------------------------ 
Par janus2 

Dans l'absolu je n'ai rien contre ces reportages, mais l'absence de la mention "fiction" est une insulte à mon intelligence.

Comment est-ce possible que l'on puisse impunément publiquement diffuser de telles choses clairement qualifiables de
"fake news"?



Bonjour,
C'est votre point de vue, mais pourquoi faudrait-il que ce soit la vérité absolue ? Vous niez l'existence des petits
hommes verts, c'est votre droit, mais jusqu'à présent, aucune preuve n'a été apportée sur leur non-existence.
Surtout que, vue la taille de l'univers, il serait très étonnant que seule la terre soit habitée...

------------------------------------ 
Par clio921 

Bonjour,

Pour compléter un peu le sujet différemment, vous parlez de votre point de vue de la non existence des extras terrestres
et  des reportages mettant en scènes de sois disant personnes enlevées etc....Mais si l'on prend le sujet plus largement,
que dire des reportages sur les religions et l'existence de dieu ? Il existe des églises, des mosquées etc... à sa gloire et
personne ne l'a vue ? Des reportages passent en boucles sur ce sujet, et la crédibilité des personnes interrogées est
elle mise ne cause ? Non !!! Cela peut être vu également comme des mensonges, des fakes news pour les non
croyants comme moi !! Et coté juridique c'est inattaquable !!! poids, 2 mesures !


